

# おおまつ月だより

社会福祉法人 豊心会

岩手県釜石市甲子町  
第3地割139番

☎ 0193 (59) 2211  
FAX 0193 (59) 2555

## AED研修会

12月28日に職員研修を行いました。今回のテーマは『AEDについて』。釜石・大槌消防署から救急隊員の方を講師に招き、倒れている人を発見した場合の対処法や、AEDの使い方を、練習用のAEDと人形を使い、実践しました。いざ倒れた人を発見した時には、この研修を思い出し、人命救助の手助けになればと思います。



## おにはそと一節分会 ふくはうち

2月3日今年も大松に赤鬼、青鬼がやってきました。今年の年男は、**及川さん菅原さん**。

還暦は**春蔵さん**でした。皆で楽しく豆をまきその後はお楽しみの**恵方巻きケーキ**です。皆で美味しくいただきました。(\*^。^\*)

春蔵君。赤いちゃんちゃんこかわいい??かも...



## 小正月行事

1月14日、新年最初の行事「小正月」を行いました。行事では、まず全員でみずきに様々な飾りをつけ、無病息災を願います。「どこに飾ろうかな〜」「これも付けていい?」と話しながら、みずきを彩らせていきます。また、大松町内会さんから飾りつけされたみずきの木をお借りすることができ、より一層華やかになりました。



その後は福笑大会! 最初はお手本のひょっとことオカメの顔を見て、目、鼻、口、眉毛、頬の場所を覚えます。対決は作業科毎に代表者が前へ出て目隠しをし、よーいスタート! 1回戦は農工科と手芸科。最初は遠慮しているのか、静かな雰囲気です。眉毛を貼っていきます。「違う違う」「ほら、もっと上だよ!」と、徐々にみんなの指示が飛んできますが、なかなかうまくいきません。ついには小松さんやトキさんが前へ出て手を差し出してしまう場面も。なんとか完成しました。

次に椎茸科と健康増進科。みんなも面白くなってきたのか、希望者が多数出た為、一人一つずつパーツを貼る事になりました。写真は目隠しをしています。こちらは前に張った人の場所を確認出来るので有利かと思われましたが、やはり悪戦苦闘! 全員で声を出して応援します。最後の清香さんは目隠し無しで唇をペタッと張ってくれて完成! 福笑らしく「なんだこの顔〜」「変だよ〜」といういろいろな声が聞こえてきますが、これが福笑というもの。最後に4つの完成した顔を並べてどれが一番良いかを拍手で決定。一番拍手が多かったのは手芸科さんの作品でした。おめでとう♪

## 宮島直樹さん成人おめでとう

入所者の宮島直樹さんが、今年二十歳を迎えました。直樹さんは平成7年生まれで、支援学校高等部を卒業後、大松に入所しました。作業科は健康増進科で、ステンシルやビーズ通しを行っています。大松で最年少の直樹さん! これからも明るい笑顔でみんなを和ませてね。



## ちよつとひと休み

今年もインフルエンザの季節がやってきました。さいわいな事に、大松にはかかった人はいませんが市内の学校は、学級閉鎖が多数で大流行しています。大松ではうがい手洗いは勿論のこと、去年の暮れからは、ジェスパなる新兵器?? ノロウイルスやインフルエンザウイルスなどの菌を99%除去すると言うすぐれもの。このまま健康にこの冬を乗り越えたいものです。



## 訃報

佐藤信代さん 享年61歳

1月30日午後11時50分肺炎の為、お亡くなりになりました。生前はUFO、宇宙が大好きで、いつも本を読んだりして物静かな方でした。

心よりご冥福をお祈りいたします。

## その他の出来事

- 《1月》
  - 1日 未帰宅者15名、小川の山神社に初詣に出掛けました。
  - 4日 帰所日。
  - 8日 買物外出に愛実さんが出掛けました。
  - 19日 内部監査
  - 20日 会計士(法人会計顧問)来所。
  - 23日 消火器を使った防災訓練を行いました。
- 《2月》
  - 9日 買物外出にトキさん、澤館さんが出掛けました。
  - 12日 買物外出に春蔵さんが出掛けました。
  - 16日 2・3月の誕生者外出に出掛けました。

## 1月誕生者外出

1月13日は1月生まれの**川島さん、安隆さん、中村さん、畠山さん、宮島さん、久美子さん、志齋さん**と誕生者外出へ! それぞれお目当ての買い物をしながら、途中コーヒーを飲んでちよつと一息。買い物が終わったら、昼食を食べにまるまつへ向かいます。カツ丼、ラーメン、唐揚げ定食...ドリンクバーも頼んでお腹いっぱい。



食後のコーヒーも忘れずに。

今年も一つ歳をとりました。良い1年になりますように☆



## ある日の午後

外は木枯らしが吹く2月の日曜日大松の中は.....

ぬくぬく〜い。

みんなでリラックスしてテレビ観賞する人、ダイルームで昼寝する人、洗濯する人は...少...明日からの作業に向けて、フレッシュなものでした。

(●^o^●)



## 編集後記

世の中はそろそろ春なはずなのに大松はいまだに雪がちらほら舞っています。2月と言えば、**バレンタインデー**今年も誰にあげようかな...(\*^。^\*) (●^o^●)

沙織・木下